

## Molotov fait maintenant "le magnétoscope en Cloud"

Écrit par Domotics

Lundi, 12 Décembre 2016 06:00 - Mis à jour Dimanche, 11 Décembre 2016 23:25

---

Je n'ai pas encore parlé de l'application Molotov. Mais c'est une vraie tuerie ! Cette application est sortie à la fin de l'été sur iOS, puis sur Android. Molotov propose de fusionner la plupart des streamings TV dans une application à la Netflix. vous pouvez naviguer dans les sommaires, les vues par artiste, par type de vidéos, c'est excellent.



{jumi [\*34]} {jumi [\*34]}

Personnellement, je n'ai testé que la version iOS, mais je ne regarde plus que ça. Ce n'est plus la peine d'utiliser les applications de chaque chaîne TV. Molotov se charge de tout avec en plus une ergonomie très bien pensée. Et c'est gratuit !

Si je vous parle de Molotov aujourd'hui, ce n'est pas pour annoncer sa sortie, mais plutôt son

## Molotov fait maintenant "le magnétoscope en Cloud"

Écrit par Domotics

Lundi, 12 Décembre 2016 06:00 - Mis à jour Dimanche, 11 Décembre 2016 23:25

---

nouveau service. Depuis peu, il est désormais possible d'enregistrer vos émissions pour pouvoir les revoir quand vous souhaitez. C'est la fonction bookmark qui est gratuite jusqu'à 10 heures. Sélectionnez votre émission et Molotov se charge de tout. Les enregistrements sont gardés jusqu'à ce que vous les effaciez.

# Molotov fait maintenant "le magnétoscope en Cloud"

Écrit par Domotics

Lundi, 12 Décembre 2016 06:00 - Mis à jour Dimanche, 11 Décembre 2016 23:25

The screenshot shows a mobile application interface with a dark background. At the top, there is a status bar with 'SFR', signal strength, Wi-Fi, time '21:56', location, Bluetooth, and battery '65%'. Below the status bar is a navigation bar with a back arrow on the left and a search icon on the right. The main content area features a video player with a thumbnail image of a large rock formation in a desert landscape. The text 'Décollage pour L'AMÉRIQUE' is overlaid on the image, along with a green '5' icon in the bottom right corner. To the right of the video player are three interactive buttons: a yellow play button labeled 'Regarder', a white bookmark icon with a red checkmark labeled 'Bookmarké', and a white heart icon labeled 'Recommander'. Below the video player, there is a paragraph of text: 'Outre ses gigantesques champs et prairies, le Kansas est le pays natif des pionniers de l'aviation et l'un des points stratégiques de la Guerre de Sécession.' Below this text is a line with a heart icon and the text 'Recommandé par les utilisateurs Molotov'. At the bottom, there is a section titled 'MES BOOKMARKS' with a horizontal line below it. Under this section, there is a green '5' icon, the text 'sam. 10 déc. à 14h29', and 'Bookmarké'. To the right of this text are two circular icons: a white one with a red checkmark and a yellow one with a play button. At the very bottom, the text 'La Virginie-Occidentale' is visible, followed by 'A VENIR'.

SFR 21:56 65%

## Décollage pour l'Amérique

Documentaire autour du voyage (Etats-Unis)

Regarder

Bookmarké

Recommander

Outre ses gigantesques champs et prairies, le Kansas est le pays natif des pionniers de l'aviation et l'un des points stratégiques de la Guerre de Sécession.

♥ Recommandé par les utilisateurs Molotov

### MES BOOKMARKS

5 sam. 10 déc. à 14h29  
Bookmarké

La Virginie-Occidentale

A VENIR

# Molotov fait maintenant "le magnéscope en Cloud"

Écrit par Domotics

Lundi, 12 Décembre 2016 06:00 - Mis à jour Dimanche, 11 Décembre 2016 23:25

---

Le magnéscope en Cloud est maintenant disponible sur l'App Store et Google Play. C'est un service qui permet de sauvegarder ses vidéos de surveillance sur le Cloud et de les consulter à tout moment sur son smartphone ou sa tablette. C'est un service qui est très pratique et qui permet de sauvegarder ses vidéos de surveillance sur le Cloud et de les consulter à tout moment sur son smartphone ou sa tablette.